

25 Jahre Landtag von Sachsen-Anhalt Festveranstaltung am 27. Oktober 2015

Am 28. Oktober 1990 konstituierte sich der Landtag des wiedererstandenen Landes Sachsen-Anhalt in der Dessauer Johann-Philipp-Becker-Kaserne.

Den 25. Jahrestag des erstmaligen Zusammentreffens des neuen sachsen-anhaltischen Parlaments begeht der Landtag mit einer Festveranstaltung am

**Dienstag, 27. Oktober 2015, 11.00 – ca. 12.30 Uhr,
im Plenarsaal des Landtags in Magdeburg.**

Dabei wird nicht nur an die Anfangszeit und den Aufbau des Parlaments erinnert, im Mittelpunkt stehen vielmehr die aktuelle Betrachtung der Rolle und des Selbstverständnisses von Landesparlamenten in Deutschland.

Als zentrale Rednerin wird diese Analyse

Prof. Dr. Suzanne S. Schüttemeyer
Lehrstuhl für Regierungslehre und Policyforschung
an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg

unter dem Titel

***Reden, Handeln, Demokratie vermitteln!
Zur Zukunft des Landesparlamentarismus***

übernehmen.

Die Einschätzungen aus Sicht der Politik werden neben dem Gastgeber, Landtagspräsident Detlef Gürth die Vorsitzenden der vier Landtagsfraktionen

**André Schröder (CDU)
Wulf Gallert (DIE LINKE)
Katrin Budde (SPD)
Prof. Dr. Claudia Dalbert (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

in eigenen Redebeiträgen einbringen.

**Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich zur Berichterstattung
eingeladen.**